



平成27年の初めにあたり



大平台

保護者のみなさま、明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年は未年(ひつじどし)ですが、未年生まれの人は「人情味のある温かみを感じさせる人ですが、押しが弱く消極的と誤解される事も・・・でも本当は、芯が強く負けず嫌いの頑張り屋」のようです。羊はよく集団を好みます。未年の人は、学校という集団の中でも、きっと活躍してくれるでしょう。

今年の目標は何か？

7日の始業式に、今年の目標について子どもたちが発表しました。1年生、3年生、5年生4名の発表は、勉強やスポーツのことなどを、自分なりの言葉で立派にできました。ちなみに私の目標は、できないダイエットではなく、「新しい趣味をつくろう」にしました。今年こそは、大丈夫かな？



米沢小学校だより
平成26年度第24号
1月9日(金)発行

今月の生活目標

1月の生活目標は「場に応じた話し方ができるようにしよう」です。大人でもなかなかできません。よく、大人の世界では当たり前前にTPOをわきまえろと言われます。TPOとは、Time(時間)、Place(場所)、Occasion(場合)の頭文字をとったもので、「時と場所、場合に応じた方法・態度・服装等の使い分け」を意味する和製英語です。つまり、「いつ、どこで、どのような場面か」をよく理解し、服装や言動を考えることが重要になります。

子どもたちにとっては、友達と話しているとき、先生や保護者などの大人と話しているときなど、どう話したらいいかをこの時期に考えてほしいと思います。ご家庭でも、もし言葉遣いが悪いときなどは、どう話したらいいかを教えてやってほしいと思います。



体育館と教室で校内書き初め大会



8日に行われた書き初め大会では、全員が筆に思いを込め真剣に取り組んで、すばらしい作品を書くことができました。金賞に選ばれた皆さんおめでとうございます。

(編集後記)



保護者の皆様今年のお正月はどうでしたか。私は、穏やかな新年を迎えることができました。しかしながら、今年もだらけた生活をしてしまい、子どもたちの前ではカッコいいことを言っても、自分ではなかなか目標が達成できません。比較ではありませんが、子どもたちの努力はすばらしいと思います。▼さて、昨年1月に雪が降り積もったのを覚えていますか。我が家の庭や屋根が真っ白になりました。神崎町でもかなり降ることがあります。だから、この時期は子どもたちの登下校がとても心配です。冬は、風邪やインフルエンザだけではなく、安全にも十分注意して、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。これからも職員一同、「すべては子どもたちのために」をモットーに頑張ってまいります。